
軽井沢高校のみなさん、こんにちは！

軽井沢町議会です



本日のテーマ  
① 交通手段（自転車、よぶのる等） 

② 自然環境（ゴミ、動物等） 

③ 居場所（交流、お店等） 



 

タイムテーブル 
挨拶（10分） 

議会側挨拶 
生徒側挨拶 

 
ワークショップ 

自己紹介は冒頭グループ毎におこなう 
グループごとの意見交換（50分）
休憩-発表準備（10分） 
発表（30分） 
統括-生徒会（10分） 

 
議長よりお礼の言葉（10分：予備時間含む） 



 

町議会議員には 25 歳以上の町民が立候補できます
軽井沢町議会では選挙で１６人が選ばれます
議会では暮らしやすい軽井沢町をつくるための
話し合いをします
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提案（予算・条例等）
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提言書を提出

副町長を２名体制に

骨格予算を審議



軽井沢高校で
タウンミーティングを開催

軽井沢高校で
タウンミーティングを開催

高校生
からの

タウンミーティング 参加感想

令和５年４月25日　第138号17

①軽井沢町の安全性について
②交通の利便性について
③住みやすい街とは
④自然環境について
⑤若者たちの街づくりへの参加について
⑥コロナ禍における観光の在り方

　今回のタウンミーティングではテーマや実施方法を
高校生に考えてもらい、当日のファシリテーターや 
発表者もすべて高校生が主体となって行いました。
　大人とは違う若い視点で見た、軽井沢町の問題や 
改善点・希望など意見や提案をいただくことができま
した。

　軽井沢高校の皆さんからいただいた提案は、改選後の
議会で「議会活性化特別委員会」が設置されたおりには、
課題として検討し、できるものは具現化するよう申し送
りました。（第８次 議会活性化特別委員会）

テーマ

　荻原　 蓮 さん
タウンミーティングで出た案が１つでも実現
することを楽しみにしています。この経験 
から得たものを将来活かせるようにもっと 
視野を広げて活動したいです。

　ドゥモビッチ 斗立天 さん
普段はあまり話せない議員の皆さんと一緒
に、軽井沢町について話ができたことは、
僕にとって良い経験になりました。
またタウンミーティングをやりたいです。

　土屋 佳穂 さん
今回参加して、自分たちの率直な意見などを
議員さん方に伝えることが出来て、意見を 
言葉にする大切さを学ぶことができました！

　遠藤 唯 さん
みんなが思い描く軽井沢町に一歩近づく 
ことのできる会でした。
これからどう動いていくのか楽しみです。

　内堀 綾乃 さん
自分が思っている以上に、課題をクリア 
するには色んな手順が必要だということを
知れて良かったです。

軽井沢高校から議会へ提案 !!（３月６日）

　平成 28 年に選挙権年齢が 18 歳に引き下げられたことに伴い、30 年に軽井沢町議会では町内
の３小学校で主権者教育の一環として「こどもタウンミーティング」を開催しました。その後、
新型コロナウイルスの影響により開催を見送っていましたが、12 月 23 日に３年ぶりとなるタウ
ンミーティングを開催し意見交換を行いました。軽井沢高校で

タウンミーティングを開催
軽井沢高校で

タウンミーティングを開催

高校生
からの


